

Video Comedores comunitarios San Juan del Río

Música

Norma Angélica Díaz, directora DIF del municipio de San Juan del Río, hablando: Junto con la empresa Iberdrola México, pues estamos muy contentos recibiendo con este donativo que nos hacen llegar. Nos está apoyando con huevo, cebolla, arroz, frijol, té, aceite, jitomate, tomate, entre otros.

Estamos muy agradecidos con la empresa, ya que sumarse a este proyecto que el municipio ha implementado nos ayuda a llegar a más personas y poderlos ayudar de diferentes maneras.

Julio Cobos, gerente de Iberdrola México hablando: El día de hoy estamos realizando la donación de insumos alimenticios como apoyo a los comedores comunitarios del proyecto del gobierno de San Juan del Río, Querétaro.

Esta es la primera de cuatro entregas de un total de 13 toneladas de insumos para realizar los alimentos que se donarán diariamente.

Liliana San Martín, secretaria del ayuntamiento del municipio San Juan del Río hablando: El día de hoy nos encontramos en el CRIP del municipio de San Juan del Río, en uno de los ocho puntos que tenemos de los desayunadores comunitarios, donde diariamente estamos entregando alimentos a alrededor de tres mil personas.

Tener la necesidad de aportar alimentos diariamente a cada una de las familias, pues se vuelve una situación precaria y es un gran beneficio el que realiza la empresa con nosotros.

Erika Camarillo, beneficiaria hablando: El día de hoy me están entregando un desayuno completo, que es alguna sopa, un guisado y un litro o té, pan o incluso leche en empaquetada.

El comedor me ayuda en la economía familiar, ya que en este tiempo se ha visto disminuido el trabajo para mi esposo.

Brandon Hernández, beneficiario hablando: A mí, por mi situación, estoy por terminar mi carrera en ingeniería. Ahorita de por sí es difícil encontrar trabajo cuando estás estudiando, ahorita está súper complicado.

Tengo una familia y me ayuda, por lo menos me reduce el gasto de una sesión de comida en la casa.

¡Juntos somos energía por México!